

Bastien Perret

Handiski

« Je voudrais simplement montrer que tout est possible, il suffit juste d'être motivé » Il est vrai que quand on voit Bastien glisser sur les pentes poudreuses dans son fauteuil, on se dit que rien n'est impossible. Pisteur secouriste à la Plagne, un accident en kite en 2005 le prive de l'usage de ses jambes : « je pratiquais beaucoup le freeride en snowboard et ski. Grâce à mes amis, j'ai pu rapidement en refaire en fauteuil mais il a fallu tout réapprendre. Depuis, je retourne régulièrement dans la face Nord de Belledune, mon terrain de jeu favori, j'ai fait de l'héliski en Italie à Courmayeur, j'ai été le premier à participer au Derby de la Meije en fauteuil, j'ai pris le départ d'autres compétitions comme les fameux XGames en skicross ». Bastien, comme un autre grand freerider en fauteuil, le Suisse Jean-Yves Michellod, prouve qu'il est « possible de parcourir la montagne en freeride en fauteuil-ski, et que cela procure des sensations aussi intenses que lorsqu'on est debout ».

"I really wanted to show that anything is possible, you just need to be motivated!" It's true, when we see Bastien riding the powdery slopes in his ski-chair, you would say that nothing is impossible. Ski patroller and rescuer in La Plagne, a kite skiing accident in 2005 left him without the use of his legs. "I did a lot of ski and snowboard freeriding, and thanks to my friends, I was quickly able to do the same in my ski-chair... but I did have to start from scratch. Since then, I often go back to the north face of Belledune, my favourite playground, I've done heli-skiing in Courmayeur in Italy, I was the first to take part in the Derby de la Meije in a ski-chair, I have even taken part in other competitions like skicross' celebrated XGames". Bastien, like another great ski-chair freerider the Swiss Jean-Yves Michellod, proves that it is "possible to cross the mountains freeriding in a ski-chair, and you get just as strong a sensation as if you were on two legs".

www.magicbastos.com

